

Tenis

Furor por el ATP Gijón Open, con casi once mil entradas vendidas en dos días

Localidades y abonos salen a la venta hoy para el público general, tras estar reservados a clubes y federados las dos primeras jornadas

Sergio M. Solís Gijón

El torneo ATP que Gijón acogerá el próximo mes de octubre está desatando la pasión entre los aficionados al tenis en Asturias. Se trata de un evento histórico y la expectación no puede ser mayor. Las entradas salieron a la venta el pasado lunes y en la tarde de ayer la cifra de localidades vendidas superaba las 10.800, según los organizadores. Hasta hoy, las entradas y los abonos estaban reservados a los clubes de tenis y jugadores federados, por lo que hoy es el primer día de venta al público general. La previsión es que la venta de localidades mantenga el buen ritmo y que pronto se agoten los billetes, al tratarse de una oportunidad única pa-

ra disfrutar de tenis del más alto nivel en Asturias.

El torneo se desarrollará entre el 8 y el 16 de octubre en el Palacio de Deportes de La Guía, y el evento apunta a ser un auténtico éxito, tanto a nivel de organización como en relación a la respuesta del público. Se trata de una apuesta importante del Ayuntamiento de Gijón, que acogerá una competición del mismo nivel que otras ciudades como Estocolmo, Florencia o Seúl.

El concejal de Actividad Física, Deporte y Zona Rural, José Ramón Tuero, celebra que Gijón se codee con las grandes ciudades en la organización de eventos de esta magnitud y que la venta de localidades y abonos marche a tan buen ritmo: «Las entradas están volando», comenta. Tuero, que señala

Pablo Carreño supera la primera ronda en Montreal al ganar en dos sets a Berrettini

que la acogida de la cita en la ciudad es «una oportunidad derivada de la caída de la gira asiática» es cauto respecto al futuro del torneo. «A nivel de organización, estaremos sometidos a una auditoría que evaluará el transcurso del torneo y decidirá si podemos ser candidatos a mantenerlo en próximos años»,

explica el concejal, que reconoce: «nos gustaría que se quedara».

El veloz ritmo de venta de localidades se produce, además, sin que se conozca el nombre de los jugadores que van a tomar parte. Uno de los que sí ha confirmado su presencia es el gijonés Pablo Carreño, reciente triunfador del Torneo de Tenis Playa de Luanco y que ayer se clasificó para la segunda ronda del Masters de Canadá, que se disputa en Montreal. Carreño venció al italiano Matteo Berrettini por 6-3 y 6-2 en un partido que el asturiano dominó plácidamente. Su rival no tuvo ni una oportunidad de romper su servicio y Carreño desarrolló un juego solvente. En realidad, la igualdad duró hasta el empate a tres juegos del primer set.

BALONCESTO

Derrota de España en Grecia en el primer preparatorio para el Eurobasket (86-70)

La selección española de baloncesto perdió el primer partido de preparación en su camino hacia el Eurobasket. Succedió ayer en el Oaka de Atenas ante Grecia (86-70), en un choque en el que los jugadores de Scariolo perdían en el descanso de quince puntos (50-35) y remontaron en el tercer cuarto, llegando a situarse a seis puntos con un cuarto por disputar (63-57). Sin embargo, los helenos se escaparon de nuevo.

Paul Jorgensen, exjugador del Oviedo, ficha por el Estudiantes

Paul Anders Jorgensen, escolta de 1,88 que la pasada temporada jugó en el Alimerka Oviedo Baloncesto, fue anunciado ayer como nuevo jugador del Estudiantes, club de LEB Oro que realizará el segundo intento de regresar a la Liga ACB. Jorgensen se incorporó al equipo asturiano tras la marcha de Harald Frey a Alemania y se convirtió en una pieza clave, anotando 13,2 puntos por partido. Ahora jugará a las órdenes de Javi Rodríguez, extécnico del OCB.

Si en 1888,
cuando Van Gogh se cortó la oreja,
SU SEGURO DE HOGAR
LE HUBIERA REGALADO OTRO
SEGURO DE MÉDICO ONLINE,
mal no le habría venido.

CON UNA BAJADA DE HASTA
100€
EN TU SEGURO DE HOGAR

Y PUEDES LLEVARTE UN
SEGURO DE MÉDICO ONLINE

Oferta solo disponible en el 917 701 701 o en lineadirecta.com | CÁMBIATE YA



El valor de ser directo.



linea directa

Promociones no acumulables entre sí. Sólo para nuevas contrataciones. Promociones válidas hasta el 31/08/2022. Ambas sujetas a normas de suscripción de la compañía. Seguro de médico online incluido durante un año. Consulta condiciones en www.lineadirecta.com.